Kilian Jornet pide precaución en la montaña con un vertiginoso vídeo

Kilian Jornet vuelve a dejar sin palabras a sus seguidores con unas impresionantes imágenes en las que el corredor de ultra trail disfruta de un vertiginoso entrenamiento en la montaña

Los retos deportivos de Kilian Jornet siguen dejando boquiabierto a medio mundo y es que el **alpinista y corredor de ultra trail** ha demostrado ser capaz de desafiarse a sí mismo en los terrenos más difíciles y con los retos más arriesgados. Algo que demuestra con cada uno de los **retos deportivos** a los que se enfrenta el catalán y que también evidencia en muchos de los vídeos que el atleta comparte en sus redes sociales. Vídeos por terrenos escarpados y **al borde del vacío** por los que el corredor parece desenvolverse como pez en el agua y que son capaces de cortar la respiración a todo aquel que se pare a verlos. Algo parecido es lo que ha conseguido nuevamente Kilian Jornet con **uno de sus últimos vídeos** compartidos en redes sociales.

Un vídeo en el que se puede ver como el catalán corre a toda velocidad por la montaña y al borde de un precipicio en Noruega, país en el que reside actualmente con su familia. Un vídeo con unas imágenes que solo al verlas ya provocan vértigo, que han alcanzado ya las más de 798 mil reproducciones en Instagram y con las que el tres veces campeón del Ultra Trail del Mont Blanc y nueve veces campeón de la Zegama-Aizkorri ha aprovechado para lanzar un contundente mensaje en uno de sus comentarios. Un mensaje en este caso dedicado a todas esas personas amantes de la montaña y del trail que como él disfrutan tanto de un medio como este.

«Parece muy lógico, pero nunca está mal recordarlo» comienza diciendo el catalán. «El mejor consejo para estos recorridos tan expuestos es no caerse. Y si no estás seguro de tus capacidades técnicas, mejor no vayas», finaliza Jornet.